

La UTE Dedalus y Éxxita Be Circular ayuda en la transformación digital del seguimiento de pacientes crónicos de Andalucía

- Arranca con éxito el proyecto para la implantación de una solución corporativa para el seguimiento proactivo de pacientes crónicos en el Sistema Sanitario Público de Andalucía, licitado por Red.es, entidad pública empresarial adscrita al Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, en el marco del Programa de Salud y Bienestar Social de la Agenda Digital para España, financiado con fondos FEDER.
- El proyecto, adjudicado a la UTE conformada por Dedalus y Éxxita Be Circular, pretende facilitar el seguimiento terapéutico de las personas con enfermedades crónicas. Aunque la solución tiene vocación global, el alcance de la actuación se centrará en más de 125.000 pacientes crónicos de alta complejidad que presentan problemas de insuficiencia cardíaca y EPOC, muchos de ellos también con diabetes o insuficiencia renal.
- La solución recogerá datos e información de valor para actuar precozmente en caso de descompensaciones o empeoramiento de los pacientes, reduciendo los ingresos hospitalarios y las visitas a urgencias dentro del sistema sanitario andaluz, y aportando una mejor calidad de vida a los pacientes crónicos y a sus familiares.

2 de junio de 2022 - [Dedalus](#), empresa líder en soluciones de salud digital y diagnóstico en Europa, y una de las cinco primeras a nivel mundial, **junto a Éxxita Be Circular**, tecnológica referente en la gestión integral e inteligente de procesos de despliegue, logística y monitorización, han resultado **adjudicatarias del proyecto licitado por Red.es para el desarrollo y despliegue de una solución corporativa para el seguimiento proactivo de pacientes crónicos en el Sistema Sanitario Público de Andalucía (SSPA)**, cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional.

La solución tecnológica recogerá datos e información de gran valor para que los profesionales sanitarios del Servicio Andaluz de Salud (SAS) puedan **actuar de forma rápida y eficaz frente a descompensaciones y empeoramientos de distintas enfermedades crónicas**. De esta manera, se podrá **actuar precozmente**, en caso de descompensaciones o empeoramiento, **minimizando los ingresos hospitalarios y visitas a urgencias** de los pacientes crónicos, y **mejorando su calidad de vida, así como la de sus familiares, mediante la digitalización de los procesos de seguimiento**. Aunque la solución corporativa tiene vocación global, y podrá utilizarse en todo el rango de enfermedades crónicas, el alcance del proyecto se centrará en un grupo de más de 125.000 pacientes - que representan más del 35% de los casos de personas mayores con múltiples comorbilidades- con una alta complejidad médica por problemas de insuficiencia cardíaca y EPOC y que, además, muchos de ellos tienen diabetes o insuficiencia renal como enfermedades concomitantes.

El despliegue de esta solución tecnológica adjudicada a Dedalus¹ en UTE con Éxxita Be Circular², compañía especializada en la aplicación de técnicas de Inteligencia Artificial, Big Data y Blockchain para la optimización de procesos y el desarrollo de proyectos de Smart Supply Chain, **incluye la puesta en marcha de un sistema centralizado de seguimiento proactivo de pacientes crónicos**, que permite **monitorizar la actividad de los pacientes y coordinar las actuaciones de los profesionales sanitarios involucrados, mediante la**

¹ Bajo la entidad legal DH HEALTHCARE PROVIDER SOFTWARE SPAIN S.L.U.

² Bajo la entidad legal CORE & GLOBAL IT SOLUTIONS, S.A.

implantación de dos tipos de programas de atención a pacientes crónicos: de **telecuidados** y de **telemonitorización**. Se trata de una **solución integral**, de extremo a extremo, **integrada con las aplicaciones corporativas del SAS y con la gestión logística derivada del programa de telemonitorización**, en el que se proveerá a los pacientes de un “Kit de telemonitorización”, con los dispositivos médicos necesarios para la recogida de información útil para su seguimiento, junto con la formación necesaria para su uso tanto por parte de los pacientes como de su entorno. En el marco del proyecto, el programa de telemonitorización abarcará a una población de 4.000 pacientes simultáneos, a lo largo de toda la geografía andaluza, como subgrupo de un colectivo de más de 125.000 pacientes crónicos objeto de seguimiento proactivo.

Con este proyecto, **Dedalus ayudará en la transformación digital del Sistema Sanitario Público de Andalucía, hacia un entorno tecnológico que provea herramientas para facilitar y compartir diferentes programas de seguimiento proactivo de pacientes crónicos entre los profesionales sanitarios**, habilitando nuevos canales de recopilación de datos que puedan ser utilizados para diferentes tratamientos. En definitiva, el objetivo es incorporar **nuevos canales digitales en la prestación asistencial que aporten una mayor eficiencia, accesibilidad y calidad en el seguimiento de pacientes** crónicos, basándose en sus propias características, y permitiendo un acercamiento hacia un **modelo de tratamiento más eficiente y sostenible**.

“En Dedalus tenemos la visión de un ecosistema de salud digitalmente habilitado que impulsa la colaboración entre todas las partes implicadas a lo largo del continuo asistencial para mejorar los resultados de salud de cada ciudadano”, indica **Marisa Felipe, Directora General de Dedalus Iberia**, “por lo que nos enorgullece enormemente trabajar con el Servicio Andaluz de Salud y Red.es en este proyecto y contribuir con nuestra experiencia y soluciones tecnológicas en el desarrollo e implantación de esta solución corporativa de seguimiento proactivo de pacientes con enfermedades crónicas que persigue mejorar la accesibilidad, eficiencia y proactividad en la prestación de servicios sanitarios, dotando a los profesionales sanitarios de herramientas digitales que persiguen mejorar la experiencia y calidad de vida los pacientes y sus familiares”, añade Marisa Felipe.

“Desde Éxita Be Circular concebimos la tecnología como una gran habilitadora para la optimización de procesos y la mejora de la calidad asistencial de un servicio público esencial como el Servicio Andaluz de Salud” señala **Alejandro Costa, CEO de Éxita Be Circular**, quien además añade que “la gestión inteligente, integral y en tiempo real del proyecto optimiza recursos, garantiza la calidad del servicio y mejora la calidad de vida de los pacientes y sus familiares”. “Nos sentimos muy orgullosos de aportar nuestro conocimiento y tecnología en un proyecto así” concluye Costa.

Sobre Dedalus

Dedalus es la compañía líder en soluciones de salud digital y diagnóstico clínico en Europa, y una de las mayores del mundo. Gracias a una propuesta innovadora, basada en soluciones de última generación, integrales y orientadas a procesos, Dedalus acompaña a organizaciones de salud en todo el mundo en el viaje hacia la transformación digital, trabajando, hoy, con más de 6.300 organizaciones sanitarias y 5.700 laboratorios.

La compañía cuenta con más de 6.500 profesionales altamente cualificados y con el equipo de I+D en salud digital más extenso del sector en Europa, compuesto por el 40% de la plantilla total. Dedalus tiene la clara finalidad de ser el socio tecnológico preferente para impulsar la creación de un ecosistema de salud digital integrado en el que todas las partes implicadas colaboren de manera activa para favorecer la continuidad asistencial y mejorar los resultados de salud de cada ciudadano. Para más información: dedalus.com

Síguenos en: **[LinkedIn](#) / [Twitter](#) / [Instagram](#) / [YouTube](#)**

Sobre Éxxita Be Circular

Éxxita Be Circular es una empresa tecnológica líder en la gestión integral e inteligente de procesos para su optimización y la mejora del ciclo de vida. Participada por Telefónica, y servicio técnico oficial de los principales fabricantes de tecnología, tiene su sede central en el municipio sevillano de Bollullos de la Mitación y cuenta con sedes en Madrid y Barcelona. La compañía presenta capacidad operativa en 102 países de los cinco continentes gracias a sus más de 170 empleados y su amplia red de partners locales.

Éxxita Be Circular recupera una media de 500.000 dispositivos al año mediante la aplicación de herramientas propias basadas en inteligencia artificial, big data, y blockchain que permiten ser más ágiles y flexibles en la prestación del servicio, al mismo tiempo que se apuesta por la economía circular. Debido a la continua evolución de la compañía, Éxxita Be Circular ha desarrollado software propio especializado en la optimización de procesos, y el seguimiento y monitorización de ticketing en tiempo real (Aitana); o en la gestión digital del talento (Feedbalia), Miembro de la Fundación COTEC, y la Asociación de Blockchain Alastria, la compañía actualmente está desarrollando el primer HUB de Innovación en Tecnología Verde y Economía Circular.

Contacto prensa Dedalus Iberia

Raquel Podadera Rodríguez
Regional Marketing & Communication Lead, IBERIA
Email: rpodaderarod@dedalus.group
Tel: +34 618192329
Síguenos en: [LinkedIn](#) / [Twitter](#) / [Instagram](#) / [YouTube](#)